

## Segeln und Kultur im Finnischen Saimaa – Seengebiet oder auch: „Wir segeln in die Oper“

Die diesjährige Reise der "THULE" führte von Ihrem Heimathafen Burgtiefe / Fehmarn ins finnische Saimaa-Seengebiet.

Nach den seglerischen Anforderungen der Anreise war der Besuch der bekannten (vier Wochen lang ausverkauften) Opernfestspiele auf der Burg Olavinlinna in Savonlinna kultureller Höhepunkt des diesjährigen Törns.

Eugen Markus (YCL) und Günter Merlevede (ASC) von der Eignergemeinschaft "THULE" berichten über diese eindrucksvolle Reise.

Interessant sind auch die Einzelheiten über die Einreise über Estland - Russland nach Finnland.

**Freuen wir uns auf einen interessanten Vortrag unserer Hochseesegler vom Biggesee.**

